u u		

LV2 27. Oblober 2018

Rohrwacher erhält Goldene Ehrennadel

Klaus-Michael Rohrwacher hat die Goldene Ehrennadel und Ehrenurkunde der Stadt Leipzig erhalten. Oberbürgermeister Burkhard Jung (SPD) ehrte den Vorsitzenden des Fördervereins Völkerschlachtdenkmal gestern bei der Feier zum 20. Jahrestag der Vereinsgründung.

"Mit großem Engagement, viel Charme, Tatkraft und Energie warb und wirbt Klaus-Michael Rohrwacher bei öffentlichen Fördermittelgebern und bei privaten Spendern für finanzielle Mittel – ganz im Sinne des bürgerschaftlichen Engagements", würdigte Jung Rohrwachers Wirken. So sei ihm und den Vereinsmitgliedern die millionenschwere Sanierung des Denkmalkörpers gelungen.

Der Geehrte wollte so viel Lob nicht auf sich allein sitzen lassen. "Die Ehrennadel der Stadt ist auch Ihre", sagte der Vereinschef in Richtung der 250 Mitglieder. Rohrwacher hatte 2015 bereits das Bundesverdienstkreuz am Bande erhalten. Seine Familie hat eine persönliche Beziehung zu dem Wahrzeichen: Rohrwachers Großvater Walter-Richard arbeitete beim Bau als Steinmetz und Bildhauer; sein Vater Hans-Joachim war in den 60er-Jahren bei der Reparatur von Kriegsschäden beteiligt. bm



OBM Burkhard Jung übergibt die Ehrennadel der Stadt an Klaus-Michael Rohrwacher. Foto: Björn Meine